

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA NO. 1 DE LA COMISIÓN EDILICIA PERMANENTE DE JUSTICIA H. AYUNTAMIENTO DE ZAPOTLÁN EL GRANDE, JALISCO.

En Zapotlán el Grande, Jalisco; a 04 de octubre del 2024, siendo las 11:08 once horas con 08 ocho minutos reunidos en el lugar que ocupa la Sindicatura en planta alta del Palacio Municipal de Zapotlán el Grande, Jalisco, previamente convocados comparecen los CC. Claudia Margarita Robles Gómez, Ernesto Sánchez Sánchez y Adrián Briseño Esparza en su carácter de Sindica y Presidenta de la Comisión la primera y los subsecuentes y como Regidores y vocales de la Comisión Edilicia Permanente de Justicia; esto conforme a lo establecido por los artículos 27 de la Ley de Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco y 40 al 48, 61 y demás relativos del Reglamento interior del Ayuntamiento de Zapotlán el Grande, Jalisco.

Primer punto del orden del día Lista de Asistencia y Verificación de Quorum Legal. Por lo que se realizó el pase de lista a los regidores integrantes de las Comisiones Edilicias convocadas:

	Asistencia	
Síndica Claudia Margarita Robles Gómez	PRESENTE	
Regidor Ernesto Sánchez Sánchez	PRESENTE	
Regidor Adrián Briseño Esparza	PRESENTE	

Una vez lo anterior se hace constar la asistencia de 3 Integrantes de la Comisión Edilicia Permanente de Justicia. Por lo que se da la existencia de quórum legal y con ello quedó instalada la sesión extraordinaria número 1 uno de la comisión de Justicia.

Acto continuo fue sometido a votación el orden del día propuesto, siendo el siguiente:

ORDEN DEL DÍA PROPUESTA

Primero: Lista de asistencia y declaratoria de quorum

Segundo: Lectura y aprobación del orden del día.

Tercero: Instalación de la comisión edilicia permanente de Justicia y toma de

protesta de los integrantes.

Duarto: Clausura de la Sesión de la Comisión Edilicia de Justicia



Al no haber comentarios la Sindica y Presidenta de la Comisión Edilicia de Justicia, Mtra. Claudia Margarita Robles Gómez puso a votación el orden del día, siendo aprobado por unanimidad.

SENTIDO DE LA VOTACIÓN

	A favor	En Contra	En Abstención
Síndica Claudia Margarita Robles Gómez			
Regidor Ernesto Sánchez Sánchez			
Regidor Adrián Briseño Esparza	\checkmark		

Una vez que fueron agotados los puntos 1 y 2 del orden día procedieron al desahogo del **TERCER PUNTO**: Instalación de la Comisión Edilicia Permanente de Justicia y toma de protesta de los integrantes; en el cual la Síndica y Presidenta de la Comisión expuso como antecedente que mediante Sesión Extraordinaria No. 1 de Ayuntamiento de fecha 01 de octubre del 2024, en el punto SIETE del orden del día fue aprobada la integración de las comisiones edilicias permanentes, mismo que fue notificado bajo número de oficio NOT/912-B/2024.

Por lo anterior expuesto procedió a INSTALAR LA COMISIÓN EDILICIA PERMANENTE DE JUSTICIA conforme a lo establecido por los artículos 27 de la Ley de Gobierno y la Administración Pública y los artículos del 40 al 48, 61 y demás relativos del Reglamento Interior del Ayuntamiento de Zapotlán el Grande, Jalisco.

Acto continuo la Síndica y Presidenta de la Comisión de Justicia procedió a realizar la Protesta de Ley preguntando a todos los integrantes "¿Protestan cumplir y hacer cumplir la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, la particular del Estado y las leyes, reglamentos y acuerdos que de una u otra emanen? ¿Mirando en todo momento por el bien y la prosperidad del municipio? A lo que los tres integrantes respondieron "!SI PROTESTO¡"

Puntualizando la Sindica lo siguiente: "Si no lo hicieren, que el pueblo y el Municipio de Zapotlán el Grande se los demanden y Si cumplimos que nos lo aplaudan."

Antes de desahogar el cuarto punto del orden del día, la Sindica informó a los regidores integrantes de la Comisión de Justicia que dentro de esta Comisión Edilicia fue turnado el tema para el desahogo de la convocatoria el para la elección del Titular del Órgano Interno de Control, proceso que ha iniciado con la recepción de documentación y fase que está bajo la responsabilidad de la Secretaría de Ayuntamiento quien turnará los expedientes a esta comisión conforme lo establecen las bases de la convocatoria pública, por lo que estarán siendo convocados a sesión ordinaria permanente para el día 8 de octubre del presente año, misma que se les hará llegar.



Posteriormente procedió con el desahogo del último punto agendado, siendo la clausura de la sesión extraordinaria no. 1 de la Comisión de Justicia siendo las 11 horas con 13 trece minutos del día 04 de octubre del año 2024.

Lo que se asienta en la presente acta para los efectos legales y administrativos que correspondan y firmando los que en ella intervienen.

MTRA. CLAUDIA MARGARITA ROBLES GOMEZ PRESIDENTA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE JUSTICIA Y SÍNDICA MUNICIPAL.

REGIDOR ERNESTO SÁNCHEZ SÁNCHEZ VOCAL DE LA COMISIÓN EDILICIA DE JUSTICIA REGIDOR ADRIÁN BRISEÑO ESPARZA VOCAL DE LA COMISIÓN EDILICIA DE JUSTICIA

CMRG/krag



SESIÓN EXTRAORDINARIA No. 1 DE LA COMISIÓN EDILICIA PERMANENTE DE JUSTICIA



https://www.youtube.com/watch?v=Z0Rti77Br_0